



## Bauhof arbeitet jetzt effektiver

Das Gottenheimer Bauhofteam kann in vielen Bereichen mit handwerklichem Geschick überzeugen – schließlich haben alle Mitarbeiter des Gottenheimer Bauhofs einen Handwerksberuf erlernt und viele Jahre Berufserfahrung hinter sich. Kürzlich war das Know-How im Landmaschinenmechaniker-Bereich gefragt. Ein im Bauhof bereits vorhandener Grassammler wurde von den Bauhofmitarbeitern in Eigenregie so umgebaut, dass nun mit dem Gerät Laub aufgesaugt werden kann. „Das ist für die Gemeinde ein großer Gewinn – der Bauhof spart Zeit, wir sparen Geld“, freut sich Andreas Schupp vom Bauamt der Gemeinde über das neue Gerät. Der Laubsauger war inzwischen schon einige Wochen im Einsatz – auf den Spielplätzen, auf Gehwegen, Böschungen und auf allen öffentlichen Grünflächen im Dorf wurde in den Herbstwochen das Laub zeitsparend abgesaugt und direkt auf einen Anhänger geladen. „Der Laubsauger funktioniert einwandfrei. Und er ist für den Bauhof eine wertvolle Ergänzung des Fuhrparks“, betont Andreas Schupp. Die Bauhofmitarbeiter freuen sich über die Arbeitserleichterung und darüber, ihre handwerklichen Fähigkeiten zum Wohle der Gemeinde und der Bürgerinnen und Bürger einsetzen zu können. ma/Foto: privat